



Soria Provincia

La Diputación rescinde el contrato del aeródromo de Garray por no cumplir el pliego

M.H. Soria

La Comisión de Planes de la Diputación Provincial decidió ayer, por unanimidad de todos los grupos políticos, iniciar la tramitación para rescindir el contrato de explotación del aeródromo ubicado en Garray a la empresa Álamo, que se encarga de las instalaciones desde el año 2009.

Según explicó el presidente de la comisión y vicepresidente segundo de la institución, Tomás Cabezón, la decisión se adopta ante el incumplimiento del pliego del contrato de concesión por parte de Álamo, y después de varios requerimientos para que hiciera efectivos esos compromisos.

La empresa todavía tiene pendiente la construcción de un hangar, la gestión del combustible, la creación de un centro y taller de mantenimiento de aeronaves, así como la realización de un mayor número de actividades formativas y la contratación de más personal, según recoge el informe realizado por la Diputación sobre los incumplimientos de Álamo al pliego.

La situación se arrastra desde agosto del año pasado cuando la institución provincial realizó un requerimiento a la concesionaria sobre dichos incumplimientos.

[>>Más información en la edición impresa](#)

Comentarios : 1

Esa memoria... (21/02/12 16:47)

¿Se acuerda alguien de cuanto costó el aeródromo de Garray? Es igual, si serían cuatro perras. Total, si a la Excelentísima le sobra.
